

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 30. April 2019

Pressemitteilung des Kreises Offenbach - Fähre nimmt im Juni 2019 Betrieb auf

Ab Juni soll das Fährschiff MS Dörnigheim zwischen Mühlheim und Maintal-Dörnigheim wieder fahren. Der Kreis Offenbach freut sich gemeinsam mit dem neuen Betreiber, dass das lange Warten nun ein Ende hat.

Die Vertragsverhandlungen zwischen den beiden Kreisen und Städten sowie dem neuen Betreiber sind abgeschlossen. Derzeit laufen noch die vorbereitenden Arbeiten für die Landrevision, die vorgezogen wurde.

Details zum Fährbetrieb werden im Laufe des kommenden Monats bekannt gegeben.